

## **COMMUNIQUÉ DE PRESSE**

2 APPRENTIS DU PÔLE FORMATION ADOUR ONT ÉTÉ HONORÉS LORS DE LA CÉRÉMONIE DE REMISE DES MÉDAILLES NATIONALES DU CONCOURS « UN DES MEILLEURS APPRENTIS DE FRANCE » (MAF) À PARIS

Paco COSTA et Stefen LASTISNERES, apprentis en Terminale Bac Pro Technicien en Chaudronnerie Industrielle (TCI) promotion 2022-2023 au Pôle Formation Adour, ont remporté la médaille d'or nationale au concours « Un des Meilleurs Apprentis de France » (MAF) édition 2023. Ils ont été honorés lors de la cérémonie de remise des médailles qui s'est tenue en février 2024 à Paris.



De gauche à droite : Stefen LASTINERES et Paco COSTA (tous deux médaillés d'or au niveau national)

Ce concours est organisé par la Société nationale des **Meilleurs Ouvriers de France** sous l'égide du Sénat, du Ministère du Travail et de la Formation professionnelle et du Dialogue Social, du Secrétariat d'État chargé du Commerce, de l'Artisanat et de la Consommation de l'Économie Sociale.

Contact presse: Oriot Marilyne / m.oriot@metaladour.org / 06 35 81 79 41

Inscrits depuis janvier au concours édition 2023, **Paco** et **Stefen** ont concouru dans la catégorie « Chaudronnerie ». Ils ont travaillé pendant des mois afin de créer une pièce suivant un sujet national.

Ces jeunes talents ont démontré leur expertise exceptionnelle et leur dévouement au métier de chaudronnier en créant une pièce en accord avec le thème imposé par le concours.

Leur détermination à exceller dans leur métier a été récompensée lorsque leur travail a été reconnu comme le meilleur de France dans leur catégorie.

Cette reconnaissance nationale fut un moment de fierté pour Stefen et Paco, leurs familles, leurs entreprises et le Pôle Formation Adour.



Ce concours m'a permis de repousser mes limites, de viser la perfection et de travailler ma rigueur. C'est une chance d'avoir pu participer à un tel concours, avec le soutien de mes formateurs, qui m'ont transmis leur savoir-faire.

Paco COSTA

Ce concours a renforcé mes compétences, ma patience et ma minutie. C'est une expérience incroyable qui oblige à maîtriser tous les aspects de notre métier.

Stefen LASTINERES





Les équipes du **Pôle Formation Adour** sont fières de voir ces jeunes atteindre de tels sommets et devenir des modèles d'inspiration pour les générations futures de chaudronniers. Leur réussite témoigne de la qualité du programme de formation et du dévouement des formateurs à leur réussite.

<u>Site d'Assat</u> : Pôle Aéropolis – 1 cours de l'Industrie / <u>Site de Lanne</u> : Zone Pyrène Aéropôle / <u>Site de Tarnos</u> : 2 rue Hélène Boucher – Espace Technologique Jean Bertin